



PRESSEMITTEILUNG

29. Oktober 2024

Eisskulpturen-Ausstellung in Oberhausen

Comeback der coolen Kunst

Oberhausen. „Eiswelt Oberhausen – eine coole Reise für die ganze Familie“: Unter diesem Motto eröffnet am 30. November 2024 wieder eine Eisskulpturen-Ausstellung gegenüber dem Westfield Centro – 18 Jahre nach der letzten Schau der kalten Kunst in Oberhausen. Bis zum 2. März 2025 können die Besucher eine glitzernde Welt aus Eis und Schnee erkunden.

Die Vorbereitungen laufen auf Hochtouren: Anfang November startet der Bau der speziellen Halle auf dem Platz gegenüber vom Centro-Parkhaus 7. Damit die Temperatur während der Bauphase und der Ausstellung bei konstant 8 Grad unter Null bleibt, ist eine spezielle Isolierung erforderlich.

Am 12. November werden die Eisblöcke geliefert. Insgesamt 200 Tonnen werden verarbeitet, die sogenannten „Stacker“ – ein Spezialisten-Team aus Finnland – platzieren die Blöcke zunächst an den gewünschten Positionen. Parallel werden vor Ort 200 Tonnen Schnee produziert und in Verschalungen gepresst.

Wenn alles steht, übernehmen die Künstler. Auf insgesamt 2.000 Quadratmetern schaffen sie funkelnde Skulpturen – mit Kettensägen, Meißeln und Bügeleisen. Die 35 Eiskünstler stammen aus aller Welt, unter anderem aus Finnland, Frankreich, Polen, Tschechien, Österreich, der Ukraine, den USA und Deutschland. Bis zu sechs Meter hoch werden die Kunstwerke. Zu bestaunen sind Motive aus aller Welt, so dass die Besucher zu einer eiskalten Weltreise starten können.

Eröffnet wird die Ausstellung am Samstag, 30. November. Wer sich nach dem Streifzug durch die kalte Eiswelt aufwärmen möchte, kann sich in der Gastronomie neben der Ausstellung stärken.

Informationen: www.eiswelt.de

Anmerkung für die Redaktion (nicht zur Veröffentlichung):

Für Pressebesuche, Verlosungsaktionen, weitere Informationen und/oder Bildmaterial nehmen Sie Kontakt auf mit mediamixx / Frank Wöbbeking / 02821-71156-17 / frank.woebeking@mediamixx.eu